
 

 

 

REQUERIMENTO Nº. 018/2019 

 

Autoria: Vereador Carlos Elísio de Oliveira  

 

Ementa: ‘’Requer ao Poder Executivo Municipal informações referente ao 

Programa “Internet para todos”.’ 

 

O Vereador que a este subscreve, membro da Mesa Diretora da Câmara 

Municipal de Ferros/MG, no uso de suas atribuições, e em conformidade o 

Regimento Interno desta Casa, notadamente os art. 101, inciso XI e Art. 115 

do Regimento Interno 

 

PUGNA ao Plenário desta Casa para que este REQUERIMENTO seja 

aprovado, com o fito de remetê-lo ao Poder Executivo Municipal, 

notadamente ao Sr.  Prefeito Municipal,  a fim de  que o mesmo INFORME se 

o Município de Ferros já foi tempestivamente cadastrado no Programa do 

Governo Federal intitulado “Internet para Todos”. 

Como sabido este Programa constitui uma iniciativa inédita do Governo 

Federal que utiliza o Satélite Geoestacionario de Defesa e Comunicações 

Estratégicas, conhecido como SGDC, para levar conectividade em banda 

larga a todo território nacional. Com isto, moradores de todos os grotões do 

Município poderão ter uma internet de alta qualidade ao seu alcance. 

Mais de 4.000 Municípios já aderiram ao Programa.  



 

 

Ao fazer o cadastro junto ao Ministério da Ciência, Tecnologia,  Inovações e 

Comunicações (MCTIC), o Município deverá indicar as localidades que não 

possuem conectividade com Internet em banda larga. O acesso do 

cidadão à internet não será gratuito, mas de muito baixo custo. 

As unidades escolares (escolas Municipais) podem receber a instalação de 

antenas para se estabelecer conectividade com Internet em alta 

velocidade em face de uma parceria do MCTIC com o MEC. Já este 

acesso é gratuito. 

Em resumo, a internet conecta as pessoas, permite acesso ao 

conhecimento, ao entretenimento e proporciona dinamismo à nossa 

economia. 

 

Câmara Municipal de Ferros/MG, 05 de Agosto de 2019. 

 

Vereador Carlos Elísio de Oliveira  

Presidente 

 


